

MUNICIPALIDAD DE ZAPALLAR LANZA PLAN DE FISCALIZACIÓN VIAL PARA MEJORAR SEGURIDAD Y ORDEN EN LA COMUNA



Ante el aumento de infracciones y la creciente inquietud de vecinos por el comportamiento imprudente de algunos conductores, la Municipalidad de Zapallar, liderada por el alcalde Gustavo Alessandri, ha puesto en marcha un nuevo Programa de Fiscalización, Control y Orden de Tránsito Municipal. Esta iniciativa busca fortalecer la seguridad vial en sectores estratégicos de la comuna, como el borde costero, la localidad de Catapilco y zonas cercanas a establecimientos educacionales.

El jefe comunal explicó que el programa no pretende ser punitivo, sino educativo y preventivo, con el objetivo de fomentar una conducción responsable. **“Queremos una comuna donde las normas se respeten. Este plan busca enseñar, no castigar. Pero también hay que poner orden cuando las faltas son reiteradas”**, declaró Alessandri.

Por su parte, la directora de Tránsito, Yolanda Marín, detalló que el plan contempla fiscalización permanente en terreno a través de inspectores municipales, establecimiento de metas semanales, y una coordinación directa con el Juzgado de Policía Local. Además, se incorpora el uso de tecnología de punta, incluyendo celulares e impresoras térmicas móviles para emitir infracciones en tiempo real.

Como parte del proceso de modernización, también se lanzará la app **“A un Toque”**, que permitirá a los infractores pagar sus multas de manera rápida y segura a través de internet, evitando trámites presenciales.

La implementación del plan coincide con los meses de mayor tráfico en la comuna, anticipándose a escenarios de riesgo vial y ordenando puntos críticos de alta circulación.